

Fecha 11.05.2014	Sección Primera	Página pp
---------------------	--------------------	--------------

El suicidio es la tercera causa de muerte entre jóvenes: diputados

■ Trabajan legisladores y la Sedesol en acciones para fomentar políticas de prevención y erradicación de estas conductas

POR ABIGAÍL CRUZ

Luego de que la Secretaría de Desarrollo Social (Sedesol) informara a la Cámara de Diputados que las conductas suicidas en jóvenes representan un reto para las políticas dirigidas a esta población, el recinto legislativo de San Lázaro solicitó a diversas dependen-

cias, a través de un punto de acuerdo, diseñar e implementar, en el ámbito de sus respectivas competencias, acciones y políticas públicas que conduzcan a la prevención, disminución y erradicación de conductas suicidas entre la población juvenil.

VEA: PÁG. 7A

